Antrag Nr. 13-O-23-0027 CDU, FDP

Betreff:

Anbringung eines Verkehrsspiegels in der Kurve Kreuzbergstraße (CDU,FDP)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Verkehrsspiegel in der Kurve oberhalb des Gemeindehauses in der Kreuzbergstraße anzubringen.

Begründung

Der Bereich der schwer einsehbaren Kurve wird offenbar unterschätzt. Trotz 30-km-Zone, Warnschild "Kinder", kein Parken im Kurvenbereich kommt es mehrmals täglich zu gefährlichen Situationen. Momentan verengt der Heckenwuchs zudem die Straße. Zu den Bring- und Holzeiten des Kindergartens wird die Situation nochmals verschärft, da parkende Autos wahlweise in der Kurve stehen oder direkt im eingeschränkten Halteverbot parken.

Die Anbringung eines Sichtspiegels würde das Gefahrenpotential signifikant mildern.

Wiesbaden, 12.06.2013